

親鸞WEEK

四月二日～九日にかけて、親鸞WEEK

が行われた。二日は子ども会・花まつり、

三日は比叡山延暦寺前執行武覺超師の宗史

講公開講座、四日には別院本堂を会場とし

た落語の会（別院寄席）、八日には別院を

ゴールとした、教区主催親鸞ウォークが行

われた。

九日には地域の飲食店組合など各団体の

協力のもと、オカザキプレイが開催された。

本堂御拝付近を舞台として地域の有志や学

生たち、プロのミュージシャンによる演奏

などのほか、様々な屋台やワークショップ

も出店された。ウイーク中の七日間で約千

三百人が来院、同日には旧大谷専修学院岡

崎学舎を会場とした婚活の集い（寺こん）

も開催された。

また五日～八日は本堂を会場として、岡

崎別院寺宝展も開かれた。



花まつり・灌仏



子ども会餅つき



人々で賑わう



夜の部の演奏



岡崎別院雅楽会



別院寄席笑福亭仁智師

寺こん

寺こん

三日には宗史蹟公園開講座が開催された。
「親鸞聖人が修学した比叡山の念佛」の講題でお話しいただいた。

武覺超師（比叡山延暦寺前執行）に

「親鸞聖人が修学した比叡山の念佛」の講題でお話しいただいた。



岡崎別院おみがき

去る三月二十一日、春の彼岸会法要に向けて、仏具のおみがきが行われた。薬品で磨く人、新聞や布で仕上げていく人に分かれ、作業が進められた。

十五名が参加し、終了後は別院職員による特製カレーを全員でいただいた。



真城義麿師

茶話会

託児所

第十一回蓮華の集い

去る二月二十三日、「第十二回蓮華の集い」が開催された。テーマは「できなぐとも認められる世界」で、真城義麿師がお話をされた。本堂は話を聞きに来られた方で満堂であった。講義終了後は書院にて茶話会、御殿にて託児所が開かれた。



長浜別院



木之本西徳寺



黒壁スクエア



食事風景

山城第二組 同朋の集い

三月二十三日、当院にて春の彼岸会法要が厳修された。滋賀県樹波陽舎倉幹の栖雲深泥師に「汝起ちて」という講題で御法話いただいた。

五十名が参詣された。

春の彼岸会法要

三月二十三日、当院にて春の彼岸会法要が厳修された。

滋賀県樹波陽舎

根バスツアーハンバ

が行われ、参加者

当院三日講員より十七名が

参加、輪番が随行した。

京都市役所前を出発し、

木之本西徳寺、長浜別院大通寺を参拝、黒壁スクエア、彦根城・庭園を観光した。

木之本西徳寺、長浜別院大

通寺を参拝、黒壁スクエア、

彦根城・庭園を観光した。

都草による境内清掃奉仕

京都観光文化を考える会（都草）による清掃奉仕が行われ、境内庭園の清掃が行われた。

「第三回仏教市民講座」が開催された。

東屋には特設のBA

Rも設けられた。

第3回仏教市民公開講座

三月五日、岡崎別院において山城第二組主催に

「第三回仏教市民講座」

が開催された。

「生きる」をテーマに

同朋会館教導大阪教区光

徳寺住職高橋法信師に

話していただいた。

高橋法信師にお

話していただいた。

明した。

約三十名が参加され、

輪番が別院の沿革史を説

明した。

京都の大学等へ留学して

いる方が別院に宿泊して

いる。日本の大

学等へ留学して

いる。日本の大